

Vicepresidente cubano chequea inversión en Planta Cloro Sosa



La Habana, 28 oct (RHC) El Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de la República de Cuba, constató la marcha de la inversión de la nueva Planta Cloro Sosa que se levanta en la ciudad de Sagua la Grande, en la central provincia de Villa Clara.

Durante su visita a esa industria, este 27 de octubre, el también miembro el Buró Político pidió aunar esfuerzos entre inversores, contratistas y constructores, para dar respuesta a dificultades detectadas en la fase de pruebas, y poder certificar los objetos de obra.

Valdés Menéndez dialogó con representantes de entidades involucradas en la terminación de la planta y se interesó por la capacitación del personal que manejará la novedosa tecnología, pues aun cuando han captado ingenieros egresados de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas en distintas disciplinas, todavía no se completa el número de operarios requeridos para los cuatro turnos que exige la nueva instalación.

El Héroe de la República de Cuba insistió en la necesidad de establecer una Filial Universitaria en Sagua la Grande, en la cual ya se dan pasos para impartir carreras afines a las especialidades que demanda esa industria.

En el encuentro se conoció que la antigua Planta Cloro Sosa reinició la producción de cloro líquido —interrumpida por los daños causados por el huracán Irma a su infraestructura—, mientras continúan la elaboración de hipoclorito y alúmina, indispensables para la cloración de las aguas.

(Con información del periódico Vanguardia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/145778-vicepresidente-cubano-chequea-inversion-en-planta-cloro-sosa>



Radio Habana Cuba